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CAMARA MUNICIPAL DE CABECEIRAS DO PIAUI-PI 

CNPJ: 04.390.663/0001-10 

RUA FRANCISCO DA COSTA VELOSO, S/N, CENTRO 

CEP. 64.105-OOfJI CABECEIRAS DO PIAUI-PI 

ATA DA VIGESIMA SESSAO ORDINARIA DO SEGUNDO PERiODO 
LEGISLATIVO DO BINIO 2017-2018 REALIZADA NO DIA VINTE E UM DE 
AGOSTO DE DOIS MIL E DEZESSETE. 
Ao vig6simo primeiro dia do mes de agosto do ano de dois mil e dezessete,a s 
dezoito horas e quinze minutos, no edificio da Camara Municipal de Cabeceiras do 
Piaui, situado na Av. Francisco da Costa Veloso, SIN Centro. D-se inicio a vigesima 
Sessao Ordinaria do Segundo Periodo Legislativo do ano dois mil e dezessete, sob 
a presid6ncia da vereadora Presidenta MARIA CLEIDIANE OLIVEIRA SILVA, 
secretariada pelo secretario Vereador FRANCISCO CLEMENTE VANDERLEY 
Compareceram e assinaram o livro de presen9a da Sessao os Vereadores (as) 
ELENITA MACEDO SILVA, RICARDO BARBOSA DE SOUSA, RAIMUNDO 
NONATO BATISTA LAGES FILHO, SOLANGE MARIA PEREIRA, MARCOS 
TADEU DA COSTA SOUSA, MARIA DO CARMO RODRIGUES DE SOUSA, 
FRANCISCA MARIA ALVES LIGORIO. A presidenta inicia saudando a todos com 
uma boa noite. Sobre a prote9ao de Deus havendo numero legal declarou aberta a 
sessao dos trabalhos legislativos em vinte e um de agosto de dois mil e dezessete 
Solicitou ao secret白rio da mesa que fizesse a leitura da ATA do dia quatorze de 
agosto, ap6s a leitura a presidente colocou a ata do dia quatorze de agosto em 
discuss白o e vota9ao, sendo aprovada por unanimidade. EXPEDIENTE DO DIA: 
leitura do convite dos Festejos de Nossa Senhora das Dores de 05 a 15 de setembro 
de 2017 na localidade Estevinho; informa9ao sobre o Projeto Eletrobr自s na sua 
cidade, unidade m6vel presente no municipio de 21 a 25 de agosto prestando 
servi9os aos consumidores; leitura dos Oficios de nロmeros 178, 
179,180,181,182,183,184 e 185/2017, protocolados pelo executivo junto 白  Eletrobrs 
Distribui9ao Piaui, solicitando v自rias a96es referente a expansao e a melhoria da 
qualidade da energia el白trica em Cabeceiras. ORDEM DO DIA: nenhuma 
proposi9ao em pauta para delibera9ao. A Presidente comunicou aos vereadores que 
esteve com a equipe t6cnica respons白vel pela elabora9ao da LDO, projeto que 
tramita na casa, justificando aos mesmos sobre os questionamentos de se votar 
primeiro o PPA e em seguida a LDO, destacou que o PPA 2014/2017, revisado na 
casa em 2016, pelos Legisladores, ainda estar白  em vigor at白  31 de Dezembro de 
2017 e o mesmo 白  o norteador para a elabora9ao das diretrizes or9amentarias 
presentes na LDO para vigor em 2018, justificou tamb白m os pontos que levantavam 
d自vidas, art.37 da LDO 2018, art. 165 da Constitui9ao Federal e art.100 da Lei 
Organica do Municipio. Abriu-se inscri9ao para o pequeno expediente: Nenhum 
vereador se inscreveu. Em seguida abriram-se inscri9ao para o grande expediente, 
se inscreveu os vereadores Marcos Tadeu, Elenita Macedo, Solange Pereira e 
Francisca Maria Lig6rio.. Fez uso da tribuna o vereador Marcos Tadeu, 
cumprimentou a mesa; d - que at6 concordava com as e り  ca96es fornecidas 



pelo t白cnico a Presidente, mas fez criticas sobre os prazos que n白o foram 
cumpridos, pois a LDO deveria ter entrado na casa ate 15 de abril e ter sido votada 
ate 17 de julho, antes do recesso, destacou que se a atual LDO nao valer, para o 
executivo fica valendo para 2018, a 白  ltima LDO, aprovada em 2016; chamou a 
aten9ao para um fato destacado pela vereadora Elenita sobre uma proposta de 
desmembramento da secretaria de Cultura que consta na LDO para ser votada e 
essa a9ao nao est自  prevista no PPA que est白  em vigor e serve como referencia para 
elabora9ao do projeto; alertou que estao nesta casa para consertar os erros 
presentes nos projetos, e que o mesmo esteve buscando informa96es junto aos 
amigos e aos livros. Fez uso da tribuna a vereadora Elenita Macedo; agradeceu a 
Deus, aos apoios da For9a Sindical Nacional e Estadual, Sindicatos Estaduais, 
Confedera9白o dos Sindicatos para a realiza9ao da elei9ao para a diretoria do 
SISMUCAP; agradeceu aos amigos filiados que confiaram na atual diretoria e 
concederam a ela mais um mandato, destacou que a realiza9ao do pleito ocorreu 
na mais perfeita ordem; agradeceu ao apoio de alguns vereadores e chamou a 
aten9ao que houveram pessoas que tentaram atrapalhar, utilizando amea9as aos 
filiados causando medo e constrangimento a elas, mas os amigos foram firmes, 
compareceram no dia da vota9白o e disseram sim a atual diretoria, at白  14 dos 18 
integrantes da chapa irregular compareceram 白  elei9ao que teve o seguinte 
resultado 2 votos nulos, 4 brancos, 4 nao e 138 sim; quanto a LDO a vereadora 
concordou com o vereador Marcos sobre os prazos dos projetos or9ament白rios e 
disse que o prazo n白o foi cumprido por conta do Prefeito que interferiu para mudar 
os relat6rios das comiss6es, pediu a parte o vereador Marcos Tadeu; questionou 
novamente sobre os prazos dos projetos que nao foram cumpridos e que dificilmente 
a LDO para exercicio de 2018 ir白  valer, retomando a palavra, a vereadora disse que 
esses eram os questionamentos sobre a LDO e o PPA. Fez uso da tribuna a 
vereadora Solange Maria Pereira; agradeceu a Deus e a todos os presentes, falou 
sobre a LDO, disse que buscou informa96es com assessores, com ex-vereadores e 
acredita que os t6cnicos procurados pela presidente s白o pessoas atualizadas e 
prontas para repassar as informa96es corretas sobre os projetos que elaboram; 
questionou sobre o posicionamento das legislaturas anteriores, que ficou 
comprovado o nao cumprimento dos prazos e tamb白m sobre as informa96es que 
estao buscando de fora se servirao para esta casa, relatou que considera 
inadequado situa96es e institui96es particulares serem tratadas na tribuna, 
argumentou sobre a fala da presidente do sindicato do servidores, sobre a posi9o 
do comportamento dos servidores que relataram sobre promessas recebidas, 
afirmou que faltou democracia, divulga9ao do estatuto sobre as assembleias para a 
forma9ao de chapa, acrescentou sobre o comportamento inadequados de algumas 
pessoas que andavam de madrugada jogando folhetos em sua casa e nas casas de 
alguns amigos e tamb6m sobre a comemora9ao realizada ap6s o resultado do 
processo de elei9ao, palavras de ofensas e gestos direcionados a sua residencia, 
atingindo a sua familia e amigos que estavam sentados na cal9ada; encerrou 
pedindo desculpas aos presentes pelos comentarios relatados. Fez uso da tribuna 
a vereadora Francisca Maria Alves Lig6rio; agradeceu a Deus e a todos, solicitou 
a presidente que pe9a ao secretario da mesa para ler a rela9ao dos inscritos para 
usar a tribuna; destacou ・ ue est白  no 5。  mandato por m白rito, pois as urnas falam; 
disse aue errar6 humane#i'z Darte da leaislatura de 21:'. aue esta sendo muito 
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comentada na casa; sobre a LDO, disse que n白o tem culpa sobre o que esta 
acontecendo, pois as comiss6es, ainda no primeiro periodo se reuniram para discutir 
o projeto, mas foram atropeladas no caminho, no dia marcado os relat6rios n白o 
chegaram a casa, soube que houveram reuni6es com o contador, ela n白o participou 
pois o contador deveria vir 白  casa; destacou que tem que mudar o texto, pois n白o 白  
analfabeta, tem algu白m querendo ser o salvador, chega querendo ensinar, que 白  
humilde para reconhecer o erro; argumentou que ainda 6 aliada do prefeito, mas tem 
algu6m com interesse maior querendo desfazer a amizade entre o Benedito e o 
atual prefeito, que quando a mesma acaba de falar na tribuna tem pessoa que liga 
para o secret白rio e o prefeito; parabenizou a vereadora Elenita pela sua vit6ria, disse 
que os funcion白rios estao bem representados; destacou que recomendou 白  
presidente que o melhor caminho para ela buscar informa96es 白  o TCE, pois o 
contador d白  as informa96es corretas, mas o gestor nao quer seguir e lei 白  para se 
cumprida. Nao havendo mais nada a tratar a Presidente declarou encerrada a 
sessao do dia 21 de aaosto de 2017. o aue do ocorrido 白  lavrada a Dresente AT 
aue vai aeviaamente assinaaa. ヒu.i-/i/Tnノい,r) ('ZクI、ノnWI/h,クdzグm！シ  
secretario, suoscrevo e assino. saia aas sessoes aa uamara iviunicipai' oe 
Cabeceiras do Piaui-Pl,'' 1 de Agosto de 2017 
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